

Juan Blanco aspira a presidir a los abogados de España

Se presenta por el Colegio de Huesca a las elecciones al Consejo General que se celebrarán el próximo 17 de enero en Madrid



Juan Blanco Muñoz.

Myriam Martínez

HUESCA.-Juan Blanco Muñoz, del colegio de Abogados de Huesca, es uno de los ocho candidatos que optan a presidir el Consejo General de la Abogacía Española, en unas elecciones que se celebrarán el 17 de enero en Madrid.

Votarán en orden alfabético y en secreto, los decanos y decanas de los colegios y resultará electo quien obtenga el mayor número de votos o, en caso de empate, el candidato de mayor antigüedad colegial.

Juan Blanco comentó ayer a este periódico que lo que le ha motivado a presentarse es, precisa-

mente, esta manera de elegir al presidente. “Cuando se creó el Consejo General de la Abogacía Española en 1943, en uno de sus artículos se indicaba que cualquiera de los abogados de España podía ser presidente, pero la realidad es que luego solo votan los decanos de los colegios. Tengo la sensación de que no se tiene en cuenta el espíritu de ese artículo, porque mi impresión es que solo se votan los delegados entre ellos. Por eso, me presento para llenar ese artículo de contenido”.

Juan Blanco es doctor en derecho y abogado, estudió enfermería y ha seguido actualizando esta



CLAVES

● **Proceso.** Votarán en orden alfabético y en secreto, los decanos y decanas de los colegios y será electo quien tenga más votos o, en caso de empate, el de mayor antigüedad colegial.

● **Fin.** Juan Blanco quiere llenar de contenido el artículo del Consejo que dice que cualquier abogado de España puede ser presidente.

formación hasta su grado máximo y cursó los estudios de Medicina en la Universidad de Pekín, los de Experto en Psicología Patológica en la Uned y es Licenciado en Medicina Natural, Traumatología y Cirugía Ortopédica. Ha trabajado para Dragados y Construcciones, Gestoras y otras empresas privadas, para los Ministerios de Interior, Sanidad y Defensa.

Además, Juan Blanco ha recibido numerosos galardones, entre ellos la Medalla de Oro Europea al Mérito en el Trabajo en 2019 y el Premio San Raimundo de Peñafort a la excelencia jurídica en 2018. ●